

Pressemitteilung

GV der FDP.Die Liberalen Lengnau

Oliver Kaufmann neu im Vorstand – erneut Mitgliederzuwachs

Die GV fand am 11. April 2018 im Gasthof Hirschen statt. Präsident Hans A. Renfer konnte zahlreiche Mitglieder und Sympathisanten begrüßen. Der von ihm vorgelegte Jahresbericht, er ist auf der www.fdp-lengnau.ch aufgeschaltet, wurde ebenso genehmigt wie der von Hermann Wüger mit einem kleinen Gewinn präsentierte Abschluss. Dem Vorstand wurde Décharge erteilt. Das Budget 2018 sieht ebenfalls einen kleinen Gewinn vor.

Das Jahresprogramm ist wie immer vielfältig gestaltet. Neben den traditionellen Parteiversammlungen zusammen mit der SVP vorgängig der jeweiligen Gemeindeversammlungen, den Abstimmungsapéros und der Mitwirkung bei eat & meet von Ende August 2018 auf dem Juraplatz, steht am 8. Juni 2018 der Besuch des Flughafens Grenchen auf dem Programm. Ein weiterer Networking-Event ist für den Herbst vorgesehen. Auf Anregung aus der Versammlung prüft der Vorstand die Durchführung von Aktionen, um die Partei den Stimmbürgern näher zu bringen. Daneben wird sich die Partei weiter laufend mit verschiedenen Geschäften in die Gemeindepolitik einbringen. Besondere Aufmerksamkeit geniessen dabei das Thema KITA / Tagesschule und die Informationspolitik der Gemeinde.

Im vergangenen Vereinsjahr konnten drei Neumitglieder begrüsst werden. Das Thema „Mitgliederwerbung“ zahlt sich langsam aus, muss aber für den Vorstand ein Standardtraktandum bleiben. Unter Wahlen wurde der Präsident Hans A. Renfer für ein weiteres Jahr bestätigt. Hermann Wüger übergibt sein Amt als Kassier an Bernhard Kropfli, verbleibt jedoch als Beisitzer für weitere zwei Jahre im Vorstand. Für den auf die Generalversammlung zurückgetretenen Maurizio Lo Manto wurde neu Oliver Kaufmann gewählt. Nicht zur Wiederwahl standen die Vorstandsmitglieder Peter Abrecht, Gemeinderat, Marcel Frattini, Bernhard Kropfli, Sandra Le Goaziou und Andreas Stöckli. Wiedergewählt wurde Peter Camponovo als Revisor. Als weitere Revisorin amtiert Hidda Krämer Hovinga, als Webmaster Robert Gasser.

Im Traktandum Orientierungen informierte der Vorsitzende eingehend über die kantonalen Wahlen vom 25. März 2018. Erfreulicherweise konnte die Ortspartei ihren Wähleranteil bei den Grossratswahlen gegenüber 2014 leicht auf 13,1% erhöhen. Erfreulich natürlich auch der Sitzgewinn der FDP.Die Liberalen im Wahlkreis Biel/Bienne-Seeland. Zu denken gibt die miserable Wahlbeteiligung in Lengnau von gerade 21,8%! Tiefe Wahlbeteiligungen werden oft als Ausdruck von Zufriedenheit gedeutet. Da fragt sich dann allerdings, warum sich diese Zufriedenheit nicht im Einlegen eines Wahlzettels äussert. Zu den Geschäften aus Gemeinderat und Kommissionen gab Gemeinderat Peter Abrecht, Vorsteher Departement Volkswirtschaft, wie immer sehr informativ Auskunft.

Nach dem geschäftlichen Teil referierte Hans A. Renfer über „Die Berechtigung zur Bau-einsprache“; ein Thema, das bekanntlich in Lengnau seit Jahren – siehe Turn-und Sport-halle, CSL Behring, u.a.m. – und auch jetzt wieder - Ärztezentrum - zu reden gibt und in welches fast immer der gleiche Personenkreis involviert ist.